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Résume
Le dialogue est considéré comme 1’un des outils sémiotiques du texte scénique et 1’élaboration de tout

discours théatral nécessite la mise en ceuvre de ce niveau, a travers des entrainements lesquels se manifestent par

les couleurs, les tons et les sonorités.

Dans le théatre d’Abdelkader ALLOULA, le dialogue est vari¢ et n’obéit a aucun modéle spécifique, en
dépit du fait que le caractére narratif constitue son cadre général. Nous 1’observons, des fois, occuper un temps
assez long et prendre I’aspect de conversation confidentielle ; d’autres fois dans son aspect ordinaire par la

rencontre de deux volontés, comme il lui arrive également de sortir complétement de ces formes
Mots-clés : Interrogatoire, Monologue, Narration, Texte théatral
Summary

The dialogue is considered as one of semiotic tools of a play and the development of any stage speech
requires the implement of this level, through its trainings, which appear via colors, tones and sounds.

In Abdelkader ALLOULA's play, the dialogue is varies and does not follow any specific model, even if
the narrative character constitutes its general framework, so that we notice sometimes that it occupies more
time and takes the confidential conversation aspect , and other times we notice it is in its ordinary aspect by
meeting two aims, as it may come out totally of those forms.

Key words: interrogation, Monologue, narration, stage text
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